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東北学院同窓会宮城野支部岩切 TG 会 

令和 5 年度第 1 回役員会議事録 
日 時：令和5 年1 月21 日（土）13 時 30 分 

場所：岩切東コミュニティセンター大広間 

 

I. 出席者 

顧 問 兵 藤  勲 幹 事 石森  公夫 

会 長 渡辺  敏之 幹 事 仲 村  仁 

副 会 長 吉川  時夫 幹 事 門間  榮一 

幹 事 長 鈴木  健治 幹 事 横 田  恭治 

会 計 嘉藤  和男 幹 事 伊藤  和則 

監 事 阿部  建夫   

 

II. 次第（司会：鈴木健治幹事長） 

1. 会長挨拶（渡邊敏之会長） 

明けましておめでとうございます。今年度第一回の役員会ということでお集まりいただき

ました。昨日発表された本学同窓生でもあります佐藤厚志氏の第 168回芥川賞受賞は誠

に喜ばしく、この春からの五橋キャンパス稼働とともに、令和５年年頭から弾みがつく明

るいニュースとなりました。コロナに関しては、第五類への変更が検討されているなど、

これまでの行動制限が大きく緩和されようとしております。感染者も減少傾向にあるよう

ですが、死者が増加していることや実際の感染者数は発表の倍数との見方もあるなど、予

断を許さない状態にあります。それでは、これから議事に入りますが、まずは総会開催の

可否を決定しなければなりません。ご議論宜しくお願い致します。 

2. 議事（議長：渡邊敏之会長） 

① 令和5年度総会議案書について 

➢ 第１号議案「令和 4年度事業報告」 ···························· 鈴木健治幹事長から説明 

➢ 第 2号議案「令和４年度収支決算報告」 ························· 嘉藤和男会計から説明 

➢ 第３号議案「令和 5年度事業計画」 ···························· 鈴木健治幹事長から説明 

➢ 第 4号議案「令和 5年収支予算」 ································· 嘉藤和男会計から説明 

➢ 第 5号議案「会則の改正」 ······································· 鈴木健治幹事長から説明 

上記５議案が役員会全会一致にて承認された。 
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② 令和５9年度総会開催の可否について 

開催が 2月に迫っている総会の開催可否について協議した結果、新型コロナの新規感染者

数は減少傾向にはあるものの未だに高水準であることや、死者数はむしろ増加傾向にある

ことから、３年連続ではあるが令和 5年度も中止とするとの結論に至った。令和 5年度

総会において審議すべき議案については、総会中止案内文書とともに総会資料を配布する

にとどめ、この役員会の承認をもって総会決議に充てることとする。 

 

3. 意見交換 

① 総会に代わる事業について 

総会並びに旅行研究会中止はやむを得ないが、今後のコロナの状況次第ではあるが、

何かそれに代わる事業を計画すべきではないかとの意見があったので、会員交流夏祭

りについては実施することとし、さらに会員による講演会を同時開催する方向で準備

することとした。 

② 女性役員の登用について 

女性役員（できれば複数名）の登用を検討すべきとの意見が出されたので、来

年度予定されている役員改選に反映すべく、候補者選出等の準備を進めること

とした。 

③ 前回役員会時（R4/12/24）の質問事項に対する本学校友課からの回答 

⧫ 今後の活動の参考としたいので他支部の規約を入手できないかとの質問に対

し、本学校友課から可能との返答があり、後日提供いただくこととなった。 

⧫ 本学同窓会会費（3,000 円）のコンビニ支払いの可能性については、シス

テム導入に高額な投資が必要となるため、現時点では対応不可との回答で

あった。 

④ 佐藤厚志さん芥川賞受賞の紹介 

本学文学部英文科卒の佐藤厚志さん（40）の芥川賞受賞について、鈴木健治幹

事長から説明があった。 

4. 監査（阿部建夫監事） 

会議終了後、阿部建夫監事により、令和 4年度会計関係書類及び預貯金

についての監査が行われ、すべて適正であることが認められた。 

以上 


